

ALCALDES EN EL SENADO

Impulsarán Federalismo con agenda municipalista

El alcalde de Tulancingo, Fernando Pérez Rodríguez, acudió al encuentro por el Federalismo y Desarrollo Municipal en su carácter de presidente de la FENAMM, y Copresidente de la CONAMM. **Pág. 5**



COLONIA POPULAR

Mujer acudió a ver a la Virgen y después se quitó la vida

Una joven de aproximadamente 20 años de edad decidió escapar por la puerta falsa y, luego de acudir a La Villita, en Pachuca, ató un lazo en su casa y después se colgó. El cuerpo fue hallado por un familiar. **Pág.40**

www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 14 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO LXIX | NO. 24,854 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

PAQUETE FISCAL 2019

Educación y Salud, con más recursos

VERÓNICA ANGELES

Jessica Blancas acudió al Congreso local y anunció que el estado de Hidalgo pretende ejercer 45 mmdp

Educación, salud, obras públicas y desarrollo social son los cuatro rubros a los que más recursos se les asignó en el proyecto de Presupuesto presentado por la titular de Finanzas Públicas, Jessica Blancas Hidalgo, ante el Congreso Local.

Con base en los Egresos, el gasto neto total para este 2019, incluyendo ramos autónomos, administrativos y generales, será de 45 mil 092 millones de pesos.

Destaca que los recursos asignados al Poder Legislativo ascienden a la cantidad de 237.7 millones de pesos, 8.7 millones menos en relación con este año que fue de 246.4 mdp.

Pág. 2



Crearán dos fondos

Aunque espera la aprobación del paquete presupuestal, la secretaria de Finanzas adelantó que no prevén una reducción a lo planteado, pues incluso en el presupuesto de 2019 se contemplan dos fondos: Austeridad para el bienestar y Metropolitano estatal. /EDUARDO DE LA VEGA



HAY QUE ABRIGARSE Nuevo frente frío causará posibles lluvias en entidad

En las próximas 24 horas, ambiente fresco a templado durante el día; hacia la noche y madrugada, frío. **Pág. 3**



PROGRESO DE OBREGÓN Cerraron escuela por brote de virus Coxsackie

Cuatro casos propiciaron que autoridades de Salud ordenaran la suspensión de las clases en un Jardín de Niños. **Pág. 10**



DE TIGRE A TUZO

ISMAEL SOSA CAMBIA DE PIEL

El atacante argentino ex de Tigres, Ismael Sosa, se encuentra prácticamente arreglado con los Tuzos del Pachuca para la próxima temporada (clausura 2019) y solo es cuestión de mínimos detalles para que se incorpore al plantel y haga la pretemporada con el equipo hidalguense. El goleador está conforme con su traspaso, toda vez que en el equipo felino tuvo muy pocas oportunidades a pesar que previamente, con Pumas, mostró su capacidad goleadora. Después de Sosa, están en la mira otras incorporaciones que pudieran concretarse al plantel de un momento a otro. **Pág. 33**



Jesús Butrón
Pág. 28

